

Cine en las aulas

PAULINO SÁNCHEZ ▼

El director de cortometrajes Oliver Galvín y el director del colegio Santa María de Magán (Toledo), Francisco Jesús Santos, ofrecieron a los docentes solaneros su modelo de trabajo en alfabetización mediática y sus herramientas. Enseñar

cómo se trabaja el cine en su colegio es algo que hacen en las aulas des años atrás. El objetivo último es culturizar en materia cinematográfica y que las aulas formen espectadores críticos y creativos. Según dijeron, “en las aulas falta mucha cultura audiovisual, que debe inculcarse desde la base”.



Las mañanas del festival estuvieron dedicadas a nuestros jóvenes

Casi mil espectadores vieron Éxodus



El Festival de Cine y Vino “Ciudad de La Solana” se apuntó un éxito con el estreno nacional de la película “Éxodus, Dioses y Reyes”, la nueva recreación de la epopeya del pueblo hebreo guiado por Moisés,

en una cinta dirigida por Ridley Scott. En total, 942 espectadores acudieron a la media docena de proyecciones exhibidas entre el viernes 5 y el lunes 8 de diciembre, con tres llenos absolutos en la sala del cine municipal.

Tan fantástico y tan real



Cara simulada en la exposición de efectos especiales

El amplio vestíbulo del Centro de Audiovisuales exhibió una curiosa exposición titulada “Efectos especiales de maquillaje”, de Santiago Gijón. Una muestra de lo más peculiar que

demuestra la cantidad de cosas que el cine puede hacer creer al espectador cuando se trata de crear o retocar el rostro de alguien. Gijón tiene un estudio en Villarrubia, y es el único en toda la región.

Talento autóctono

La penúltima jornada del X Festival de Cine y Vino volvió a hacer un guiño a los cineastas de la tierra. El CTA albergó la presentación de varios cortometrajes realizados por directores castellano-manchegos, algunos de ellos solaneros. En concreto, se proyectaron

Why, Gran Rutura, Felices para siempre, y el estreno de los cortos solaneros Dos Frases, de Javier León; La Bruma, de Alba Marina Hernández; y La guerra no es un juego, de María José Bueno. Toda una demostración del enorme talento que tenemos por estos lares. Enhorabuena a todos.



Cortometrajistas de la tierra en su jornada de exhibición